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Boehringer Ingelheim : inaugure un Bureau scientifique au Maroc
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Boehringer Ingelheim renforce sa présence au Royaume en inaugurant, jeudi dernier, un Bureau scientifique à
Casablanca. L’inauguration s’est tenue en présence de Robert Dölger, ambassadeur de la République fédérale
d’Allemagne au Maroc, ainsi que des représentants de différents départements ministériels marocains. «Le secteur
médical et pharmaceutique de l’Allemagne est de classe mondiale dépassant les 400 milliards d’euros par
an. Boehringer Ingelheim est un très bon exemple de ce secteur avec une présence au Maroc depuis 20 ans (...)», a
indiqué Robert Dölger. «Human Pharma Inde, Moyen-Orient, Turquie et Afrique au sein
de Boehringer Ingelheim indique qu’à travers ce Bureau de recherche, l’entreprise renforcera son empreinte dans la
région. Et d’ajouter : «En établissant notre présence à Casablanca, nous sommes en mesure de contribuer à la
croissance régulière du paysage de la santé au Maroc afin de transformer les générations à venir». «C’est une occasion
importante dans le parcours de notre entreprise. À partir de cette base, les équipes de notre Bureau
scientifique élargira nos opérations sur le terrain offrant des traitements innovants qui répondent aux besoins des
patients,notamment ceux souffrant de diabète et d’infarctus du myocarde et des autres traitements cardiologiques»,
précise Anthony Lauw, directeur général et responsable de Human Pharma Afrique du Nord-Ouest au sein
de Boehringer Ingelheim. «Je profite de cette occasion pour lancer un vigoureux appel à profiter pleinement des
conditions préférentielles et des plateformes de recherche et de développement offertes par le Royaume dans le
domaine pharmaceutique», a souligné Aziz Mrabti, directeur des médicaments et de la pharmacie. Quant à Ghali Skalli,
directeur général des investissements et climat des affaires au sein du ministère de l’Investissement, de la convergence
et de l’évaluation des politiques publiques, il considère que toutes les conditions sont réunies pour commencer à réfléchir
à une base industrielle de Boehringer Ingelheim au niveau national.  

 


